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《 東 上 野 地 区 町 会 連 合 会 》 

日時：12月８日（金） 午後４時から（会 場：東上野区民館） 

 

 

◇JR御徒町駅北口歩行者用信号機および東上野１～２丁目一方通行道路標識について 

質問 回答 対応 

通勤や旅行者で利用客の多いJR御徒町

駅ですが、北口改札前の横断歩道には人

があふれており、いつ変わるかわからな

い歩行者用信号を待ちきれず、危険な途

中横断をする人が目立ちます。 

経過時間表示機能付き歩行者灯器に変

えるなどの、事故防止対策をお願いした

いと考えます。 

また、東上野１～２丁目の昭和通りか

ら清洲橋通りに通じる一方通行道路で、

逆走している車が見受けられます。大変

危険ですので、標識をもっと見やすくし

ていただき、危険走行が起こらないよう

に改善していただきたいと存じます。 

JR御徒町駅北口の春日通りに面する横断

歩道前には、多くの人が滞留しており、信号

無視や車道へ飛び出す歩行者も見受けられ

ます。そのため、安全対策として経過時間表

示機能付の信号を設置することは、有効な方

策の１つであると考えます。 

また、自動車の一方通行の逆走について

も、大きな事故を引き起こしかねない、大変

危険な行為であり、ドライバーへのより効果

的な周知が必要です。 

今回ご意見をいただいた２件については、

交通管理者である上野警察署に対して情報

を共有し、対応の申し入れを行いました。 

区では、引き続き関係機関と連携を図りな

がら、安全・安心な交通環境の向上に努めて

まいります。 

 

※令和５年12月、質問者に詳細を確認のう

え、上野警察署へ経過時間表示機能付信号

の設置や一方通行表示の増設の対応の依

頼を行いました。（交通対策課） 

● 
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◇上野警察署の移転後の土地の使用について 

質問 回答 対応 

旧下谷小学校の跡地の約半分に、上野

警察署を新築することになりました。そ

して、現在の上野警察署の土地は台東区

が換地することになりました。 

そこで、台東区に換地された土地の利

用について、現在区としてはどのような

考えをされているのかを知りたいので、

教えてください。私は区民のために、有意

義な施設を設置することを要望します。 

区としてもこの場所については、非常に重

要な場所だと認識しています。 

今後、まちづくりを進める中で、上野と浅

草をつなぐ「浅草通り」の玄関口としての立

地特性や、上野駅とのアクセス利便性を踏ま

えて、土地の有効利用、高度利用を図ってま

いります。あわせて、地区のエントランスに

ふさわしい広場など、区民の皆様にもよろこ

んでいただける施設整備を検討してまいり

ます。 

☆ 

 

◇旧下谷小学校解体工事後の計画について 

質問 回答 対応 

東上野地区内にある旧下谷小学校の上

屋の解体工事が、１月一杯で終了すると

聞いています。 

旧下谷小学校が避難所であった４町会

は、避難所の場所が変更になり不安を感

じています。また、コミュニティ活動にお

いても東上野地区内で運動会が開催でき

なくなり、今後が心配です。 

現在の旧下谷小学校の半分の土地に上

野警察署の建物が完成するのは令和11～

12年と聞いています。残りの半分の土地

については、東上野地区にコミュニティ

として使える場所がなくなってしまった

ことも踏まえて、有効に活用してほしい

と思いますが、今後どのような方向性で

進めるのか、しっかりとした計画がある

のでしたら教えていただきたいです。 

区は、平成31年に「東上野四丁目地区 地

区計画」を策定し、適正な土地利用の誘導と

ともに、公共公益施設の再編や大規模な敷地

の機能更新などに合わせた、段階的なまちづ

くりを進めています。 

旧下谷小学校跡地の区が所有する土地に

ついては、区役所本庁舎と隣接した土地であ

ること等を総合的に勘案しながら、皆様のご

意見を踏まえ、有効な活用方法について検討

を進めてまいります。 

☆ 

 


